



武雄市立西川登小学校 『校訓』 ただし・やさしく・たくましく

長子配布

学校だより

西子

29号 令和7年12月4日
文責：校長小川 修

Try & Error & Cheer

人権集会を開催しました

1年生から3年生までは、クラスで考えた言葉を発表しました。4年生から6年生は個人で考えた人権標語を代表が発表しました。



「他との違い」を認め合うこと・・・そのためには、まず自分のことを好きになる必要があります。

「自分」というものをしっかりと持っていると、自分ないものを持っている人に出会った時に「すごい！」「なるほど！」「いいなあ。じゃあ私も・・・！」と前向きな気持ちになれるのです。

A horizontal row of 20 small, light blue heart icons, evenly spaced across the page.

自分の根っこを強く太く育てていこう

【子ども達へ】

この世に、あなたのコピーはいません。あなたはあなた。あなたらしさを磨いてください。そして、その「自分らしさ」は、人との関わりの中で磨かれるのです。

【保護者様へ】

子どもは発達途中です。産まれたばかりの赤ちゃんは、「泣く」という方法で自分の意志や感情を伝えます。それから成長し「行動や言葉」という方法で自分の思いや考えを表現します。更に成長すると、「文字で」また、「会話」で相手と交流しながら自分の事だけでなく相手の事も知ろうとしながら、よりよい解決策を模索するようになります。おとなを“大人”という言い方をするなら、こどもは、“小人”と言えるでしょう。体が小さいだけで、なんら変わらない自我をもった人なのです。

表現方法がまだ未熟なだけです。こどもが言いたいことをしっかり聞き、向き合っていきましょう。



インフルエンザ流行期・・・警報級です

市内学校でも学級閉鎖が起こっています。手洗い、マスク着用、人混みを避けるなど基本的な対策をご家庭でも実践してください。発熱やのどの痛みがあれば、無理に登校をせず、ます受診をお願いします！